"Giersch Excellence Award" für Raphael Haas



Raphael Haas, Doktorand im AK Düllmann, ist am 28. Oktober 2019 mit einem "Giersch Excellence Award" für herausragende Leistungen in der Promotionsphase ausgezeichnet worden. Er wird damit für seine Arbeiten auf dem Gebiet der nuklearen Targetentwicklung geehrt.

Der Preis wurde von der "Stiftung Giersch" vergeben und ist mit 2500 EUR dotiert.

Das Bild zeigt den Preisträger zusammen mit Frau Senatorin E.h. Karin Giersch anlässlich der Preisverleihung am FIAS in Frankfurt.

Foto: Uwe Dettmar